



# Hemmingford

## AVIS PUBLIC PROMULGATION RÈGLEMENT NO. 337 et NO.338

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :

Lors d'une séance régulière, tenue le 5 août 2024, le conseil municipal du Canton de Hemmingford, a adopté les règlements suivants :

- No. 337 décrétant un mode de tarification pour les travaux au cours d'eau de la rivière Lacolle branche 12 ;
- No.338 décrétant un mode de tarification pour les travaux au cours d'eau Burns branche 4

### **Le présent avis tient lieu de RÉSUMÉ.**

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford ou sur demande.

---

PUBLIC NOTICE is given of the following:

### **PROMULGATION OF REGULATION NO. 336 and no.338**

At a regular meeting held on August 5, 2024, the municipal council of the Township of Hemmingford adopted the following by-laws:

- No. 337 decreeing a rate structure for work on the Rivière Lacolle, branch 12;
- No.338 decreeing a rate structure for work on the Burns branch 4 watercourse.

### **This notice serves as a SUMMARY.**

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505 Frontier Street, Suite 3, in Hemmingford or on demand.

Donné à Hemmingford, ce 6 août 2024 / Given in Hemmingford, this August 6th 2024

Sylvie Dubuc  
Directrice générale et greffière-trésorière.

